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>. m:tividades del p. rectorEXPOJUVENIUD expcjuveniud expqjuventud expqjuvf

El pasado 26 de Junio asistió el R.P.Rector a 
la reunión plenaria de F.A.U.C. (Federación Ar
gentina dé Universidades Católicas), en la ciu
dad de Buenos Aires, en la cual se elaboró una 
agenda de actividades y se comentaron los re'sul 
tados de la IV Jomadas de Teología de las Uni
versidades Católicas Argentinas, realizadas en 
la ciudad de Santiago del Estero entre los días 
5 al 7 de Junio, a la cual asistieron el P.Alva 
rez y el P.Costantino.
Tai±iién se trabajará sobre el 1er.Congreso de 
Economía de las Universidades Católicas sobre la 
Vivienda, a realizarse el próximo mes de Julio 
entre el 10 al 12, en la ciudad de La Plata.. 
Finalmente se trató el tema referente al 1er. 
Congreso de Econcmía de las Universidades Cató
licas, que tendrá lugar en la ciudad de Santa 
Fe, en fecha no aán confirmada.
En el día de hoy el P.Rector concurrirá a la reu 
nión plenaria de C.R.U.P. (Consejo de Rectores 
de Universidades Privadas) en la cual se trate- 
rán prcblem.as ordinarios de su agenda de acti
vidades para este año.
También nos adelantó el P.Rector que viajará jun 

el P.Alvarez, Vicerrector de Formación,

El Sr. Arzobispo de Córdoba, Raúl Cardenal Pri- 
matesta. Canciller de nuestra Universidad, al / 

informado sobre la participación de la Uni
versidad en EXPOJUVENTUD, PARA LA ORIENTACICN 
VOCACIONAL a realizarse en el Complejo Ferial 
Córdoba (Chateau Carreras), envió vina carta al 
Vice Rector de Desarrollo, P.Jean Sonet, S.J.en 
la cual dice textualmente:
"Ante todo quiero alentar su trabajo y el de la 
Universidad Católica a fin de que pueda presen
tarse a la juventud y a la comunidad vin tes timo 
nio, a la vez que un planteo evangélico, del 7 
trabajo de orientación vocacional en toda su di 
mensión no meramente profesional y técnica, si
no integral y humana".
Conclv^e el Sr. Cardenal ofreciendo todo su a- 
poyo y aprobación para esta empresa educacional 
y apostólica.
EXPOJUVENTUD se realizará del 10 al 19 de Octu
bre y existe ya una- catásión que está trabajan
do bajo la alta dirección del P.Sonet. Cualquier 
sugerencia o inquietud sobre el mismo será muy 
bien recibida.

-'Ü

ser

to con
a la Asamblea General de la F.I.U.C. (Federación 
Internacional de Universidades Católicas), en 
lovaina la Nueva en Bélgica en -Agos-to. Próxima
mente nos dará más información al respecto.

‘ASADO DE BAUTISMO HSI MEDICINA

Corto es ya tradicional en nuestra Facultad, se 
llevó a cabo el 7 de Junio, el asado anual de

recepción a los ingresantes a la carrera, orga
nizado' por el Centro Gregorio Marañón.
En un marco de camaradería y deseos, de compartir 
instantes alegres y divertidos,. nos revinimos en 
las instalaciones del Colegio "Corazón de María'.'

\

Se sucedieron los partidos de fútbol a cargo de
las encan-tadoras selecciones femeninas de 3er.
y 5to. año, y o-tros en-tretenimientos.
Más tarde nos reunimos en la Capilla para asis--
tir a la Santa Misa, celebrada por el P.Azúa,
acortpañado por vin coro de 2do.año. A continua
ción nos concentramos todos, autoridades, profe-

p^a susesivos brindis en honor a los nova.- 
tos y'nostálgicos "chinchines" por los vetera
nos que a fin de año abandonarán la Facultad.
El almuerzo se prolongó hasta mediada la tarde, 

continuación ccmenzó el show. Abrió la re

sas

GRAN ASADO DE BIENVENIDA DE LA
FACULTAD DE MEDICINA EN EL GIM-

y a
presentación vin insólito y exigente noticiero, 

continuando con la tradición de años ante-oue
riores, pro-tagonizaron alumnos de 4to.año. H(sig 378.4 NOT-UCC

H-001643/1980v2nl8
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EL CEPACE INFORMAP. Petty en el Ecuador

Se han realizado una serie de cursos y conferen
cias organizados por el CEPADE (Centro de Per
feccionamiento en Administración de Ertpresa) del 
Instituto de Ciencias de la Administración de 
la Universidad Católica de Córdoba.
El viernes 13 cte junio en la Sede de Ayacucho 
135, Planta Baja, se dictó una Conferencia so
bre el tema''La Función de Abastecimiento-Factor 
(te éxito para la Dirección General”. La diser
tación estuvo a cargo del Ing. Leopoldo Poger 
Raymond Tirel.
El pasado 23 de Junio durante los días lunes y 
miércoles, de 19.30 a 22.30 hs. se dic^Ó vm 
Curso de" Gestión de Abastecijniento”, di.ctado 
por el Ing. Raymond Tirel, mencionado anterior
mente, y el Cr. Carlos Etchevame.
Su objetivo fue el de entrenar a los asistentes 
en el razonamiento sobre los temas que se pre
sentan a diario en el ejercicio de la profesión 
del responsable del abastecimiento: Jefes de 
corrpras y oompradores ej^^rimentados y colabo
radores de la Dirección que vayan a ser desig
nados en esta función.
Las reuniones fueron dadas facilitando la par
ticipación de los asistentes utilizando téc
nicas de enseñanza activa.

Para^^istir al Seminario Internacional sobre 
‘Cbcperativismo y Cairbio Social el P. Petty via- 

a Quito, Ecuador.
El seminario se desarrolló del 16 al 24 de Junio 
y fue asistido por 26 miembros de diversos paí
ses de América Latina. Fue organizado por ALCECOOP 
(Asociación Latinoamericana de Centros de Edu
cación Cooperativa) con el ^oyo de la funda
ción Adenauer. El P.Petty asistió al evento en 
representación del CIPAC (Centro de Investiga
ción y Perfeccionamiento en Administración Coo
perativa) (fe nrestra Universidad.
En un ambiente (fe gran cordialidad, se profundiri 
zaron los conceptos fundamentales del oocpe- 
rativismo y del cambio social en la compleja 
realidad de América Latina, sin ningún tipo 
(fe lirismo o posturas demagógicas, (X)n gran obje 
tividad y seriedad. El Padre presentó una ponen
cia sobre su experiencia itásionera en Pi(áii Leufu, 
localidad de Rio Negro, donde se ha formado una 
cooperativa y se está encarancfe un proyecto de 
desarrollo de la comunidad, y en dcxmfe estuvo 
el verano pasado ccn un grupo (fe estudiantes <fe 
nuestra universidad.
Acfemás, en Quito tuvo (Oportunidad (fe visitarlo 
al P. Antonio Sojo S.J. (ex profesor de la Uni
versidad) quien se desempeña actualmente ceno 
profesor cfel flamante Departamento (fe Teología 
de la Universidad Católica (fe Quito. El P. Sojo 
se encuentra magnrficamente bien, "en todos los 
años en Córdefea no logré tener un escritbrio tan 
grande ", afirmó refiriéndose a su nuevo (fespacho 
en el recién inaugirrado Departamento. El Pac3re 
nos ha pedido que a través de NOTICIAS UCC le 
hiciéramos llegar un efusivo saludo a todos sus 
amigos cord(feeses.
De regreso, al haoer escala en Guayaquil^el 
P. Petty pasó una noídie en el Colegio San Javier 
en dDnde se enenjentran enseñando dos jóvenes 
jesuítas argentinos, Angel (Ballín) Rossi, S.J. 
y José María( el pato) Canto S.J. El primero 
es oriundo <fe Córdeba, ex-alumno del Colegio 
Taborin. Manda muchos saludos a sus amigos (fe 
secuneferia que están estudiando en la tlniversi- 
dad.

■(
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FÜIIETO SOBRE EL CIPEAP
Acaba de publicarse un folleto sobre el CIPEAP 
(Centro de Investigación y Perfeccionamiento 
en Ciencias Económicas y Administración Ptjblic^ 
que depende del I.C.D.A. (Instituto de Ciencias 
de la Administración) de nuestra Universidad. 
Lleva el título de INFORMACION INSTITUCIONAL 
y trae abundante información sobre las múlti
ples actividades y publicaciones <fe este Centro. 
Allí parecen listados los 23 trabajos realiza
dos y 13 mas que están en elaboración. Sin duda 

excelente presentación de la intensa la
bor que este Centro viene realizando. Pueden 
retirarse ejemplares gratis en el Vi(3e-Rectora(fe 
(fe Desarrollo (Trejo 323), o en el CIPEAP, 
(AyacuebO 135).

es una

ACTA SCIENTIFICA N°XV.
JOFNADAS INTEFNACIONAIES EE DIABETES
El volunen saldrá de la Imprenta el próximo m^ 
tes l®de Julio, e incliye 18 trabajos de espe
cialistas argentinos, europeos y norteamericanos 
se ha fijado un precio especial de promoción que 
regirá hasta el viernes 4 de julio.
Anotarse, urgente en la vioerectoría de Desarro 
lio.

ACTUALIZACION CATOLICA PARA PROFESORES U.C.C.
Ciclo II

El día (fe ayer a las 20 hs. el P. Osval(fe Pol, 
S.J. inició el segundo ciclo fe conferencias 
fe actualización católica para los profesores fe 
la Universidad. Esta tarde a la 20 hs. seguirá 
tratando el tema; "Fenomenología fe la Increencia" 
tema que ha sido selecerLonado para este Ciclo II. 
En el número siguiente esperamos sacar una infor
mación más fetallada sobre esta temática.
Las ccxiferencias se fesarrollan en Trejo 323.

i

FORMULARIOS DEL S.E.C.Y.T.
Se avisa a todos los profesores que tengan pro
yectado presentar investiga<3iones para ser finan
ciados por la SECOT, y que todavía no hayan re
tirado sus formularios, que deben solicitar 
los mismos al Secretario fe Ciencia y Técnica 
(P.Petty) lo antes posible.
Se avisa además que los formularios ddb^ ser 
entregados antes fel 31 fe julio.

’----------------------  AUDIOVISUAL------- -----------------------
Con motivo fe la realización fe la E:^juventud, 
entre el 10 y el 19 fe Octubre en el predio 
ferial fel Chateau Carreras, nuestra Universidad 
ha decidido realizar un audiovisual. Por ello 
solicitamos a quienes tengan alguna iníjuietud 

este sentido( diapositiva, equipo fe audio, 
música, ifeas en gral) <3ue se acerquen a Trejo 

323 para hablar con los PP. Petty o Sonet.

ALIMÍOS OONDICICNALES
Todos aquellos alimnos inscriptos como concücio 
nálés y ¿3ue no hayan podido regularizar su si
tuación sólo por el he(oho fe no tener el certi
ficado fe estudios secundarios debidamente le- 
galizafe, (feberán pasar a la mayor brevedad 
posible por la secretaría académica fe la di
versidad, fe 8 a 13 hs. para (btener la auto
rización correspondiente para rendir examen 
final fe las asignaturas fel primer semestre. 
Están excluidos fe esta disposición aquellos 
alumnos que aún afeuden 1 ( una) materia fel 
secundario.

en
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LUIS GABELLIERI pGRAN ASADO DE BIENVENIDA EN LA FACULTAD DE

CxeNuia POLiTigA ^ k,k.I.I,Se encuentra en Lausana (Suiza) el Ingeniero IVte 
cánico Luis Gabellieri, egresado recientemente 
de nuestra Facultad. Fue becado por la Bipresa 
rlectrowat y se halla realizando un curso de ca 
pacitación en la Universidad de Lausana. Poste
riormente la Rtpresa citada lo enviará a los dis 
tintos países donde tiene daras para continuar 
con su capacitación.
Paralelamente, el Ing., se encuentra trabajando 
en una turbina que posiblemente sea instalada 
en Latinoamérica con su asesoramiento.
Destacamos además que el Ing. Gabellieri fue tan 
bién becado por una eai:presa canadiense, pero de 
bió desistir para poder realizar el curso en 
Suiza.
Felicitamos desde estas páginas a Luis, por este 
hecho que, enorgullece a nuestra Facultad de In 
qeniería y habla claramente del nivel de los 
egresados.

El tradicional asado de bienvenida a los alumnos 
de 1er año de la Facultad de Ciencia Política y , 
R.R.I.I., se realizará el próximo Demingo 29 de" 
Junio a las 12:30 hs., en el Campus de nuestra ; 
Universidad. '•
A través de NOTICIAS U.C.C., el grupo organiza-/ 
dor de fiestas, quiere hacer llegar su invita
ción a todos los alumnos, cono así también a pro 
fesores y autoridades de dicha casa.
Las tarjetas se agotan 111. Pueden adquirir las 
últimas en 4to año (Rodolfo Rivilli y Néstor 
Gostanian) o en 2do año (Oscar Murcia).

ABUELA
Desde fines del mes de Mayo la Sra. Laura de 
Bazán, Secretaria de la Facultad de Ciencias 
Químicas, es abuela de Manuel, un hermoso varón, 
cito. Lleguen a ella nuestras felicitaciones.

>

CINE-DEBATE
ACCIDENTEEl Domingo 15 de Junio, se realizó el ddDate de 

la película;"INTERIORES", de WOODY ALLEN.
El tema de análisis fue: el amor, la felicidad, 
la necesidad, de encuentros profundos, para la 
iiersonalización.

continuación del ciclo Cine y Humanismo, se 
hará a partir del Domingo 3 de Agosto. Durante 
el mes de Junio a raíz de los exámenes, se sus
penden las actividades.
El grupo de Cine de nuestra Universidad, reali' 
zará una encuesta: TU respuesta nos permitirá 
mejorar y coitpartir juntos esta tarea.

El alumno de 1er año de Ingeniería Eléctcica-Elec 
trónica, José María Núñez sufrió un accidente 
el día Martes 17 de Junio frente a la entrada 
de la planta de Renault Argentina, cuando condu
cía su moto volviendo del Campus.
Inmediatamente fue llevado a la Clínica Rorago 
sa con múltiples cortes en la cara.
El ccarpañero que viajaba con José resultó afor
tunadamente ileso. Desde NOTICIAS U.C.C. hacemos 
votos para su pronta y total recuperación.

IN MEMSRIAM QUE HACF, EL C.P.I.

Dr. José María Valdés
Él Lunes 23 de Junio, el Dr. José María Valdés, 
profesor Honoris Causa de la Universidad, dejó 
de existir. La Facultad de Medicina por medio de 
la resolucióh 25/9/80 expresa su dolor por el 
fallecimiento del distinguido catedrático, cO“ 
munica sus condolencias a los familiares y de
signa al Dr. ^gel Segura para asistir en norbre 
de la Facultad a sus sepelios.

Desde su creación el Centro de Premoción para Fs 
tudiantes de Ingeniería (C.P.I.), ha desarrolla
do variadas actividades en las que podemos desta 
car:
- Un asado de confraternidad realizado el día 

14 de Junio en el Campus, hubo guitarreadas, cm 
peonato de truco y a los postres se planificaron*" 
futuras actividades de C.P.I., Es destacable / 
que todas las chicas que asistieron recibieron • 
regalos.
- La creación y piiesta en marcha de una pequeña 

colección de libros exclusivamente para la.Fa
cultad de Ingeniería. La misma cuenta actualm^ 
te cen mas de 100 ejemplares que se consiguieron 
a través de lo recaudado por la venta de apun
tes y donaciones; los mismos se encuentran a diS 
posición de todos aquellos que estén interesados 
en consultarlos; lo cual pueden hacer, en la 
librería de la Facultad de Ingeniería en los ho 
rarios dispuestos para ese fin.
aS^dÓIe ^CMCINA 
(Viene de la página 1)
No podemos tampoco olvidar el sketch "A todo ca 
lor" a cargo de 3er año, que culminó con un ooro 
de "ángeles” y todos los asistentes, totalmente 
eufóricos, bailaron hasta la hora de la despedi
da. Los novatos fueron obsequiados por el "gre
gorito", gracioso distintivo creado por la canT 
sión de fiestas del Centro, quien se esmeró por 
decorar las instalaciones brillantemente. 
Agradecemos por último, la oolaboraci&i recibida 
de autoridades y profésores de la casa, que cen- 
trib\:5^ron con su presencia, a que olvidando por 
un día jerarquías y diferencias generacionales, 
sintiéndonos todos amigos y oenpañeros en la 
alegría.

Dr. Atilio CANABOSIO
Con motivo del repentino fallecimiento del Dr. 
Atilio Canabosio, acaecido el 28 de Abril, 
ofrecerá una misa en sufragio de su alma, el 30 
de Junio, a las 18:30 hs., en la Capilla del Co 
razón de Jesús de las Hermanas Esclavas, sita en 
David Luque 550.
Con anterioridad a su jubilación el Dr. Canabosio 
se desempeñaba cemo profesor asistente en la 
tedra de "Clíhica de las Enfenmedades Transmisi
bles".
Invitamos al personal jerárquico, docentes, alum
nos, fama liares y amigos a concurrir a la misa.

l se

ESTUDIANTE EDUARDO MARTINEZ
Falleció repentinamente debido a un paro cardía 
co, en
nez de 3er año 
cas, el pasado 14 de Junio.
El Jueves 19 fue realizada una misa para pedir 
por el eterno descanso de su alma en la Capilla 
del Campus.
Eor la presente Noticias U.C.C. quiere adherir
se al hondo pesar que provocó su deceso entre 
sus familiares y amigos.

su dcmicilio, el estudiante Eduardo Martí 
de la Facultad de Ciencias Quími-
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---------------- CAZj^DO VINCHUCAS --------- -------------------
tecibiiTos el sigioiente informe del equipo de3 
br, Cichero, Catedrático de Parasitología de nue^ 

facailtad de J\fedicina*.
"Cuando iniciamos el descenso hacia los llanos 
de la Rio ja, a mediadas de Febrero de 1980, des
pués haber cruzado el tercer túnel, entramos 
a la propiedad de la estancia "los Pocitos". Ac 
tualmente transformada en una iirportante reserva 
forestal, patrimonio de nuestra provincia.
Esta zona se ha resguardado en gran parte, de 
la irracional tala de montes naturales que fue
ran hechas en casi toda la provincia de Córdoba 
Hoy es posible encontrar ejeirplares de quebracho 
blanco de varios metros de altura, y otros árbo
les de gran porte entre los que podemos mencio
nar: algarrobo, mistol y tala. Hay lugares dentro 
de esta reserva, donde la extracción de árboles 
fue esc^a o nula y otros, donde la mano del 
hombre dejó de obrar desde haoe más de medio s¿ 
gló.
En este ambiente natura3., con gran diversidad da 
especies botánicas y zoológicas, iniciamos nues
tros trabajos de investigación. Si bien es cierto 
habíamos realizado trabajos previos en otras zo
nas silvestres, nunca se había hecho captura de 
insectos (Triatominos) en lugares tan preserva
dos de la mano del hombre.
Nuestra búsqueda de insectos, estaba dirigida a 
encontrar una especie vital en la cadena epide
miológica de la enfermdad de Chagas. Nuestro ob
jetivo era hallar a la "vinchuca" (Triatoina in- 
festans) en ambientes distintos a los pregonados 
hasta ahora, coma únicos nichos ecológicos: do
micilio y peridomicilio.
Al ponerse el sol del primer día de trabajo, qo 
menzarnos el montaje de la trampa de luz. Utili
zamos luz ultravioleta y blanca, altemativamen 
te. Éi increíble el mundo de insectos qué se con 
qreqah ál llamado de la luz^ un verdadero par^“ 
so érttomológicb-iNuestra mirada se parecía a un” 
reflec±or de barrido, era demasiado precioso el 
dato que necesitábamos, coito para dejar un lugar 
del telón de captura sin revisar esdiaustivamente 
^s cascarudos pasaban silbando sobre nuestras 
cabezas, como si fueran helicópteros de caza y 
más de uno nos tomaba como pista de aterrizaje. 
Los cortapalos, caían torpemente al enredarse 
con sus largísimas antenas, uno que otro "tata 
dios" degustaba parsimoniosamente polillas captu 
radas al vuelo; y las crisopas? quién podría 
ignorar estos tenues insectos de alas transpa
rentes, ojos pequeños y brillantes como itánúscu- 
las gotas de oro?En medio de ese maremagnumde

insectos, encontrar el T. infestans, sería bas
tante difícil, sin embargo continuamos con la 
búsqueda.
Aunque nuestra mirada estaba dirigida hacia la 
trampa nuestra mente se planteaba el signifi
cado de encontrar vinchucas en gran número y 
en un ambiente tan especial como éste. CSno 

habrían llegado ?, desde cuándo ?, Cónno sobre
vivieron ?, de que se alimentaban ?. Las pre
guntas surgían oonstantenente,especulatrvamente 
ya que nuestra búsqueda hasta ahora, no pasaba 
de ser eso, simplemente una expectativa.
Se iban a cumplir dos horas de observación,cuan 

la temperatura cotienzó a descender, indi
cándonos que el período de captura iba a cumplir 
su fin. (Trabajos anteriores demostraron que 
el éxito en la captura de Triabcsminos, está de- 
temdnado por una rango de tenperatura miáxima 
y mínima), Pooo después de las 21 horas, deci
dimos levantar nuestro presto de observación 
sin haber encontrado ni una sola vinchuca, ni 
siquiera un ala que alentara nuestro empeño.
Sin embargo la siguiente noche....... ’*
Esta investigación scáare vectores de la enfer
medad de Chagas se realiza con el apoyo de la 
Secretaría de Ciencia y Técnica.
El relato continuará en el próximo número de 
noticias UCC.

tra
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Triatoma infestans , coleccionada por el equipo 
(del Dr. Cichero.

AVISO CLASIFICADOAVISO CLASIFICADO
Busco televisor, lo más grancde posible, con p^ 
talla acromática (blanco y négro) y un trans- 
formaídor de 220-110 watts, para uso de nuestra 
thiversidad.
Comunicarse con Gabriel Arias- 
Fac. de Arquitectura.

I^SAS DE DIBUJO DE PINO BRASIL
$ 310.000 
$ 380.000 
$ 60.000

Mesa de Q.80 x 1.20.........
Mfesa de 1.00 x 1.50.........
Banqueta....................................
TRES CUOTAS SIN INTERESES 

^ Sta. iOsa 689 - TE. 38594 - Reparto a Domicilio

5®año de la

■ NOTICIAS U.C.C.
DIRECTOR: R.P.Miguel Petty S.J.
COLABORADORES: PAtricía Marramá,Laura Luraschi,Gabriel Arias,Juan Borga y 
DIRECCION: Obispo Trejo 323 - (5000) CORDOBA - 
TELEFONOS: 38389 - 48480 - 42210 -

Orlando Lenzina.
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el departamento de deportes...C.U.C.COR.
••.RECUERDA;
-Existe personal que cuida la ropa en los vestim 
rios.

-El Horario Nocturno de entrenamiento es el si
guiente:

VOLEIBOL; Lunes y Miércoles a las 21.30 hs. 
BASQUETBOL: Martes y Viernes a las 21.30 hs. 

-Los fines de semana se DEBEN estacionar los aja 
tomoviles sobre la calle de ingreso al Campus o 
en el lateral Este de la Cancha NTl.
-A quien extravio ropa,que debe solicitarla en 
el Departamento.
-Las canchas y demas instalaciones están a nue^ 
tro servicio,CUIDEMOSLAS '.
-Continúan las inscripciones para practicar Ho
ckey sobre césped.Ya se encuentran anotadas 11 
señoritas.

-El pasado 15 de Junio el grupo cumplió tres a 
ños de existencia. Aprovechando esta circuns
tancia, agradece a todos los compañeros que al
guna vez pasaron por él y a todos los que con 
sus atenciones lo ayudan y ayudaron a crecer^ 
Con este mismo motivo,se efectuara una reunión 
el sábado 28 de Junio.

-El domingo 20 del cte.,un nutrido número de in 
visito el asilo de ancia-tegrantes del grupo 

nos de San Vicente,cumpliendo con su lema de 
"servicio al prójimo".

-En las vacaciones de invierno,C.U.C.Cor.planea 
realizar un mini-campamento en nuestras sie
rras. Informes en S.A.P.(P.Carranza).

I

# "
PREOCUí^ACIONES POR LA TERCERA EDAD.

El Profesor Francisco Antonio Elverdín,quien a^ 
tualmenté cursa el profesorado de Enseñanza Me
dia en nuestra Facultad de Filosofía y Hvimanid^ 
des fue entrevistado el pasado l^de Junio por 
el diario Los Principios de esta ciudad,dando a 
la prensa información sobre su próximo viaje a 
Francia,con el proposito de realizar un 
de Pedagogía en La Sorbona.Además,ha sido invi
tado por la Facultad de Ciencias Sociales de la 
Universidad de Tolosa para dictar cursos de Hi¿ 
toria argentina.
En calidad de especialista en Gerontología So
cial,brindará charlas sobre el estado de la ter 
cera edad en nuestro país. ^
El profesor definió a la Gerontología como "el 
estudio de los problemas de la tercera edad,en 

aspectos médicos, educacionales y psicolS-

••.ANUNCIA;
-Los primeros días de Julio se realizara un pa_r 
tido "amist08o"de fútbol...por un asado,entre 
profesores y empleados administrativos de nues- 

Universidad.Si alguien desea participar puetra
de recabar mayor información en el Departamento 
Sería interesante un partido de Voleibol entre 
profesoras y secretarias...Animosa inscribirse. 
-El próximo Torneo tendrá el carácter de relamr- 

realizará el próximo 16 de Agosto.

curso

pago y se 

FELICITAS
—A los equipos de fútbol que,en su gran mayoría^ 
se presentaron con coloridos equipos.Esto contr^ 
buye a dar un marco más adecuado a los encuen
tros y significa un gran adelanto.
-A la "barra" de Ciencias Qimmicas... constante y 
bullanguera en todos los deportes.

sus
gicos".
A tal efecto ha creado en la ciudad de Villa / 
Carlos Paz una Comisión de Estudios,con el pro
pósito de ir formando la Universidad de la Ter
cera Edad,considerando que el hombre tiene po
tencialidades para desarrollar durante toda su 
vida y que la jubilación y el retiro no 
nada mis que una etapa,sin significación alguna 
de renunciamiento ni abandono.
Está dentro de sus proyectos la creación de "a^ 
las" a lo largo de toda la provincia,donde la 
persona de edad pueda vivir sus años en creati
vidad.Estas deben ser organizadas por entes pr¿ 
vadas con ayuda estatal,contando con personal 
especializado en todas las áreas; Psicología,M¿ 
dicina,preparación física y cultural adecuada a 
esta etapa de la vida.
Afirma el Prof. Elverdín que "la finalidad filo 
sófica es renovar el diálogo generacional y con 
seguir la unidad nacional,porque considero que 
sin viejos no hay tradición y sin jóvenes no / 
hay progreso.Y la tradición y el progreso son 
las bases del diálogo".
Con respecto a su viaje a Francia,comentó que 
éste no es el primero,sino que ya ha realizado 
dos viajes anteriormente,motivado no sólo por-, 
su interés científico ,sino también busc^dÓ sa
tisfacer otra faceta que le apasiona tanto como 
el estudio y la investigación,que es el per^oJ 
dismo;y en este caso inclinado a encontrar la 
presencia de Argentina en la eterna Francia.

/

...AMONESTA:
-A los jugadores expulsados,especialmente 
bol:

en fút

GÓRNO Otto (Berecho) 1 partido suapendidoi 
ÜADAYA Waltat (Agronomía) 1 partido suspen
dido.
FLORES Francisco (Agronomía) 1 partido sus
pendido.
FIGUERDA Marcelo (Agronomía) 1 partido sus
pendido.
SULTANI Abdul (Medicina) 2 partrdoe suspen
dido.
ROSSO Ricardo (Agronomía) 3 MESES SüSPENDI-

marcan

%
DO.

.. .INFORMA; ^ *
-El 11 de Junio ppdo.se realizo una reunión a la 
que asistieron los Secretarios Técnicos de las 
distintas Facultades,agrupaciones de estudiantes 
y representantes del Departamento.En ella se ex- 

el modo de trabajo de los grupos estudian ti.
la vez / 

nuevo modo

Wí ,

puso
les y la interrelación de los mismos,a 
que el Departamento dio a 

, de trabajo y la organización de futuros Torneos.
fructífero que espe

conocer su

En suma,fue un encuentro muy 
ramos tenga continuidad.
-Contamos con los eficientes servicios de una se 

^ cretaria.Se trata de la srta.Cristina Lima,a / 
quien damos la bienvenida y felicitamos por su 
habilidad en el "deporte de las teclas .

'•X/
-------------------------------------------- GRAN PEÑA GRi^
Los Alumnos de 5“Año de la Facultad de 
tura (GRUPO DE VIAJES) ,ha organizado par « 
de Julio próximo una "fabulosa reunión g 378.4'-NOt-i 
ca".Participarán de la misma conocidas f

ucc
n H-001643/I980v2nl8
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Pág 6 DEPARTAMENTÓ DE DEPORTES,

RESULTADOS : ----- . . - T' '■------------ -—^--------------
- Basquetbol (Jugado el 14 de Junio) 
Part.'AtC.Qtámicas: 20,- Arquitectura 15 

10 - Ingeniería "A" 9

TORNEO APERTURA INTERFACULTADES ; RESULTADOS FI-
NALES : ,
- VOLEIBOL FEMENINO: I* Ciencia Política..

2* Ciencias Químicas "A"
3* Ciencias Químicas "B" 

Ingeniería.
4* Agronomía. ;- 
5* Medicina. . ^ "r: ■

. Arquite cturá:

La nomina de jugadoras del equipo campéon es ;la 
siguiente: Alasino Rosana 

Arias Liliana 
Arias Viviana 
Briolotti Patricia -Romero Patricia 
Torriglia Patricia -Cano Aná' 
Collazo Raquel -Riguetti María.

I Part ;B:Derecho 
Part;C:Ingeniería "B"-gano los puntos a C.Econ. 
Part.D:C.Económicas, liZ - Medicina 16

- Fútbol (Jugado el 20 de Junio):
G. Q.uííniáá9. "A" -5 
Arquitectura "B" 2
C.Químicas 
Agronomía "C"
Derecho "A"
Medicina "B" gano los puntos, a Iin^énieríh ■'B

- C.Económicas 0 
; - Ingeniería "B" 1 

"B" 4 - Agronomía "C" 1
3 - Arquitectura "C" 1 
5 - C.Económicas "A” 1

-Mercado Viviana 
-Montenegro'' Glo
ria. a

. Jugado el 21 de Junio:
C.Químicas "B" . 2 - Arquitectura "B" 1

1 - Medicina "C’*
i -
i >4Agrónoma "C"

Arquitectura "A" 4 - Arquitectura "B" 0
4 - C.Químicas "B" • 1

- VOLEIBOL MASCULINO:!* Derecho.
C. Q vjámi cas "A"2* Ingeniería.

3* Agronomía.
4* Ciencias Químicas.
5* Ciencias Económicas.

Lá nomina de jugadores del equipo campeón es la 
sigiiiente: Altamirano Alejandro -Gigena Carlos

-Becerra Ricar- ,

PROGRAMACION:
-Fútbol : SABADO 28 de Junio,
14.00 hs.: Derecho "A" vs .Arquit .'.'A" (Part .N®!) 
15.00 hs.:C.Químicas "B" vs.Medicina "C"(Part.2)
16.30 hs.:Ganador Part.l vs.Ganador Part.2 .

(Final Rueda de perdedores)

DOMINGO 29 de Junio,
10.00 hs.:Ganador Rueda Perded.vs.C.Quítnicas"A"
11.30 hs.:Idem anterior si resulta ganador el

citado en primer termino.

-Básquetbol; SABADO 28 de Junio,

14.00 hs.: Arquitectura vs. Ingeniería "A" 
(PARTIDO I)

15.00 hs.:Ciencias Económicas vs.Ganador Parti
do I (PARTIDO K)

Í6.00 hs.:Ciencias Qijímicas vs. Ganador Partido 
K (PARTIDO L)

17.00 hs.:Idem anterior si trixmfa el Ganador 
del Partido K (PARTIDO) M).

Pininilla Gabriel
do.Capiello Marcelo 

Gomaglia Gabriel 
• Wensbein Miguel

-Bravo Carlos 
-Inaudi Marcelo

- RUGBY : 1* Arquitectura.
2* Ingeniería.

La nomina de jugadores del equipo campeón es la 
siguiente: Gutiérrez Eitel , -Denk Eduardo ' , 

Martínez Heriberto -Rojas Eduardo 
-Serei Mivo 
-Sufé Oscar. 
-Drec Luis.

Menta Luis 
Vercellone Miguel 
Lozano Jaime 
Denk Marcelo, 

i Felicitamos muy especialmente a los equipos de 
Arquitecturas Ingeniería por la caballerosidad 

, demostrada,asi como por el trámite del partido 
:final que habla a las claras de los progresos 
realizados en materia de estructuración de los 
equipos y de los valores deportivos de sus in
tegran tes. Todo esto se conjugo en un ambiente 
dé cortesía y sana alegría para brindar una br¿ 
liante jomada de este duro deporté.

i

i

INSTANCIAS DEL 
BRILLANTE EN- 
,CUENTEO DE VO 
LEIBOL ENTRE 
DERECHO Y AGRO 
NOMIA.■ **■/


